

### EL MATEMÁTICO, EL FÍSICO Y EL INGENIERO

Los matemáticos se han creído siempre superiores a los físicos y, por supuesto, los ingenieros. Una vez un matemático dio este consejo a sus alumnos: "Si entendéis un teorema y podéis probarlo, publicadlo en una revista de matemáticas. Si lo entendéis pero no lo podéis probar, remitidlo a una revista de física. Si no lo entendéis y no lo podéis probar, enviadlo a una revista de ingeniería".

Freeman Dyson, brillante matemático y físico famoso en todo el mundo, no estuvo de acuerdo. Escribió, sólo en parte con sentido irónico (la física moderna es muy ocurrente y poco clara): "Muchos artículos que llegan a la Physical Review ("Revista de Física") son desechados no porque no se puedan entender, sino porque es posible hacerlo. Los que son imposibles de entender acaban siendo publicados".

---

(Referencia: David Wells, El curioso mundo de las matemáticas, Gedisa Editorial, 2000)